



# Soluciones de administración de identidades para el sector de las aseguradoras

[cpl.thalesgroup.com](http://cpl.thalesgroup.com)

**THALES**  
Building a future we can all trust

# Más del 80% de los consumidores eligen aseguradoras que ofrecen opciones fáciles de iniciar sesión

Con la rápida evolución de las necesidades de los clientes, fuertes presiones de costos, desafíos competitivos y cambios legislativos complejos, los proveedores de seguros necesitan una solución de administración de identidades robusta para superar estos obstáculos e impulsar la transformación digital.

La solución de administración de identidades y acceso OneWelcome de Thales permite que las compañías aseguradoras puedan brindarles experiencias libres de complicaciones a sus usuarios, transformar sus operaciones, atravesar las complejidades de la legislación con fluidez y permanecer a la vanguardia en la era digital.



Pudimos crear una identidad de cliente unificada gracias a la plataforma de identidades OneWelcome de Thales. Como resultado, hemos podido prestar servicios digitales seguros y sin interrupciones para nuestros clientes y socios comerciales, logrando así la transformación digital de nuestra organización>>.

– Kevin Foley, jefe de Tecnología Digital de Admiral



# Elija OneWelcome de Thales para acelerar la transformación digital de su empresa.



## Proporcione una experiencia de cliente segura y fluida

Proporcione una experiencia de cliente unificada para todos los puntos de contacto. Logre un equilibrio entre la seguridad y practicidad con una solución IAM innovadora que permite un acceso fluido con resguardo de la privacidad para los clientes a escala, independientemente de donde se encuentren y del dispositivo o la aplicación.



## Mejore los procesos de incorporación e inicio de sesión

Optimice la incorporación al eliminar los procesos de registración complejos y que demandan mucho tiempo con funciones avanzadas como la verificación digital, el inicio de sesión sin contraseña y el inicio de sesión único (SSO).



## Minimice el riesgo de fraude y las ciberamenazas

Proteja su empresa contra ciberamenazas, brechas de datos, fraudes y accesos no autorizados, al tiempo que conserva la confianza de los asegurados. Utilice las funciones de seguridad avanzadas como la MFA, la identificación biométrica y los procesos KYC para fortalecer la protección de los datos y mejorar la seguridad de su empresa.



## Integre el cumplimiento continuo

Garantice el cumplimiento continuo de la normativa relacionada con los datos y las normas de privacidad, como la obtención de autorizaciones para el procesamiento de documentos y el manejo de atributos de identificación personal.



## Delegue el acceso y administre usuarios invitados de manera eficiente

Asigne el nivel correcto de acceso a todo tipo de usuario en cualquier momento con nuestra función flexible de delegación de administración, tanto si se trata de clientes o de socios de terceros. También puede administrar, escalar y automatizar el acceso temporal de usuarios.



## Reduzca los costos operativos y mejore la eficiencia

Minimice su carga de trabajo y los costos de mantenimiento de TI con nuestra solución en la nube preparada para el futuro. Basta del costoso mantenimiento interno o de horas de trabajo dedicadas a mantener activos sistemas heredados no eficientes.



## Construya aplicaciones y portales escalables

Proporcione a los desarrolladores las API y SDK para establecer integraciones de identidad sencillas a fin de que puedan enfocarse en crear funcionalidad en su empresa. La solución crea una plataforma unificada que simplifica los pasos que serían necesarios para crear aplicaciones de red o portales nuevos de inicio a fin.



## Utilice un análisis de datos mejorado

Acceda a datos de usuarios en cualquiera de las etapas de sus interacciones mediante una plataforma centralizada basada en la nube y comprenda mejor cómo puede satisfacer de manera acertada sus necesidades.

## Compañías de seguro líderes confían en Thales



a.s.r.  
de nederlandse  
verzekerings  
maatschappij  
voor alle  
verzekeringen



Más información sobre cómo puede adoptar la potencia de la identidad digital para los seguros

<https://www6.thalesgroup.com/IAM-Insurance>



### Contáctenos

Para todas las ubicaciones de las oficinas e información de contacto, visite

[cpl.thalesgroup.com/contact-us](https://cpl.thalesgroup.com/contact-us)

[cpl.thalesgroup.com](https://cpl.thalesgroup.com)

